

# Correos lanzará una entidad para pagos y no un banco como anunció

► El presidente Saura habló de «remunerar depósitos», pero no podrá ni captarlos

DANIEL CABALLERO / BRUNO PÉREZ MADRID

Un nuevo actor está llamado a sumarse al sector financiero con una licencia de entidad de dinero electrónico (EDE). Correos confirma la intención de lanzar una EDE en 2025 para garantizar la inclusión financiera. Y el tipo de licencia en este caso es lo fundamental.

Pedro Saura, presidente de la empresa postal, anunció en 'Expansión' el proyecto: «Correos lanzará su banca en 2025». La idea, puesta en boca del directivo, es solicitar licencia al Banco de España para emitir dinero y operar como un banco comercial. Sin embargo, esa 'banca' anunciada por Saura no será realmente un banco sino una entidad de dinero electrónico, tal como aclara la compañía. Quieren emitir dinero electrónico y ofrecer servicios básicos como pagos, principalmente, además de retirada de efectivo, transferencias y domiciliaciones, los propios de las EDE.

Saura indicó que ofrecerán todos esos servicios básicos como un banco comercial y añadía también «remunerar los depósitos». Pero legalmente la entidad que preparan no podrá hacerlo ya que ni siquiera podrán captar depósitos, lo cual está reservado a las entidades de crédito. Incluso, según apuntan las fuentes consultadas, el dinero que los usuarios metan a su cuenta de Correos no llegaría a estar garantizado por el Fondo de Garantía de Depósitos. La empresa pública aclara a este periódico que sus servicios serán equivalentes a una cuenta de pago básica, «con similares funcionalidades».

La idea que tiene la compañía depen-



El presidente de Correos, Pedro Saura // EFE

diente de la SEPI es «incentivar la captación de clientes a través de todas las posibilidades que ofrece una EDE». Con todo, no aclaran cómo harían esto si en realidad no pueden captar depósitos y el crédito lo tienen muy restringido.

El anuncio de Saura ha encendido a parte de la banca por sus palabras de que los bancos no cumplen la obligatoriedad de ofrecer las cuentas de pago básicas. Fuentes financieras niegan las acusaciones del político socialista. «Los intentos de bancos en la esfera pública han sido siempre fallidos y costosos. En estos momentos el acceso a servicios financieros es total y con una elevada competencia», afirman.

**El plan de ofrecer servicios financieros fue aprobado por el consejo de Correos en la era Serrano, pero no recibió el aval de la SEPI**

Más allá de ello, lanzar una entidad de dinero electrónico lleva meses. La idea de hecho ya pasó por el consejo de administración de Correos en la etapa de Juan Manuel Serrano, e incluso llegó a haber contactos preliminares con el supervisor, el Banco de España, pero no llegó a recibir el aval de la SEPI. El plan era muy similar a este y según las fuentes consultadas requería de una inversión en tecnología y, sobre todo, refuerzo de los sistemas de seguridad.

La hoja de ruta pasaba por la constitución de una sociedad estatal, filial de Correos, que empezaría a operar gestionando los pagos por TPV en sucursales de Correos con el horizonte de ofrecer el servicio de datáfonos a comercios. La rentabilidad vendría de los TPV, los datáfonos, aprovechando las comisiones que se cobran a los comercios por las operaciones y también por la oferta de nuevos servicios financieros a los clientes de la tarjeta prepago que ya comercializa el operador postal.

en la planta de Valdemingómez (Madrid) a partir de residuos orgánicos urbanos. Es la primera fase de un programa que incluye el desarrollo de 15 plantas de biometano en España en esta década, con el objetivo de «descarbonizar la actividad industrial de Cepsa», dijo ayer una portavoz a este diario.

Con esto, ayer se abrió un nuevo frente en la guerra que mantienen las energéticas españolas por la energía renovable. Naturgy, que lidera el sector, tiene tres plantas de producción de biometano operativas y varias en camino, y Repsol se estrenó en abril con la adquisición del 40% de Genia Bioenergy, una operación que incluye el plan para proyectar 19 plantas.

## SEVILLA

### Cremades & Calvo-Sotelo integra a Setting para reforzar su área de sector público

M. J. P. SEVILLA

El despacho Cremades & Calvo-Sotelo Sevilla, dirigido por Francisco Fernández, ha cerrado tres operaciones para consolidar su línea de negocio referente a contratación pública y gobernanza del sector público. Por un lado, ha llegado a un acuerdo con Setting Consultoría para iniciar un proceso de integración en el desarrollo de negocio relacionado con el asesoramiento en políticas públicas y gobernanza en sector público.



F. J. FERNANDEZ

La integración de Setting, compañía con más de 20 años de experiencia en proyectos en ámbito de la consultoría y las TIC se realizará en dos fases, primero con la incorporación de Julio Calvo Nuño, ingeniero informático, Máster en Administración y Dirección de Empresas y experto en dirección de proyectos complejos en la administración. «Esta integración aportará, según marca el plan conjunto de desarrollo, el conocimiento experto en políticas públicas, gobernanza y consultoría legal en innovación, transformación tecnológica o evaluación de contratos públicos. Por su parte, Cremades & Calvo-Sotelo Sevilla hará lo propio con su experiencia en asesoría jurídica, contratación pública, colaboración público-privada, gobernanza y sector público», indican fuentes de la firma.

#### Nuevo socio

De igual forma, Cremades & Calvo-Sotelo Sevilla acaba de incorporar como consejero a Manuel Mesa Vila abogado especializado en sector público, instrumental y contratación pública, profesor universitario y con importante experiencia profesional en el sector público. Mesa fue secretario general de la Fundación Pública Andaluza Centro de Estudios Andaluces, delegado provincial de Sevilla de la Consejería de Turismo y Deporte de la Junta de Andalucía, director-gerente de la Empresa Pública Deporte Andaluza de la Consejería de Turismo y Deporte y director de instalaciones de Inturjoven.

Finalmente, Cremades & Calvo-Sotelo Sevilla extenderá en 2024 el área de asesoramiento en gestión de políticas en el ámbito de la cultura a museos, teatros, centros de exposiciones culturales, orquestas sinfónicas... Para ello incorporará como socio de esta área a un profesional de reconocido prestigio en este ámbito.

## ACUERDO PARA LA NEUTRALIDAD CLIMÁTICA EN 2050

### Cepsa desafía a Naturgy y Repsol y empezará a vender biometano

XAVIER VILATELLA MADRID

Cepsa ha realizado la primera compra de biometano de su historia, según anunció ayer la compañía, con lo que entra oficialmente en la liza con Repsol y Naturgy por este gas renovable, que, como todos los demás gases verdes, vive un verdadero 'boom' en Europa. Sobre esto, hay que recordar que en diciembre de 2023 la Comisión y el Parlamento europeos alcanzaron un acuerdo para la descarbonización del

mercado gasístico de la Unión, con vistas a alcanzar la neutralidad climática en 2050. Esta primera remesa que Cepsa va a comercializar proviene de una compra de la compañía, que después de ser certificada como 'trader' por el ISCC, el programa de certificación internacional para la producción de biomasa y bioenergía, ya puede realizar operaciones de 'trading' en este mercado. En concreto, la empresa ha adquirido 25 GWh del gas producido